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Да здравствует Ленинский 
комсомол — боевой помощник 
и надежный резерв Коммуннсти
ческон партии, передовой отряд 
молодых строителей коммуниз
ма! 

Юноши и девушки! Неустанно 
овладевайте знаниями, культу
рой, профессиональным мастер
ством! Приумножайте револю
ционные, боевые и трудовые 
традиции Коммунистической 
партии и советского народа! 

Учитесь по-ленински жить, 
работать, бороться! 

( И З П Р И З Ы В О В Ц К К П С С ) 

Делегатам 40-й отчетно-выборной конференции 

КОМСОМОЛЬСКОЙ организации ЛПИ — успешной работы! 
п о д х о д и т к завершению отчетно-выборная кампания в комсо

мольской организации института. Ее финальным аккордом в этом 
году является 40-я комсомольская конференция ЛПИ. Анализ 
трехлетней работы 14-тысячной организации, руководимой комите
том ВЛКСМ, дает возможность выявить слабые места, четко 
сформулировать нерешенные проблемы, наметить комплексы мероприя
тий по устранению недостатков. Нынешняя конференция особая, и не 
только потому, что она юбилейная, особенность прежде всего в той 
обстановке повышенйой требовательности и внимания к комсомо
лу, которые вызваны постановлением ЦК КПСС «О дальнейшем 
улучшении партийного руководства комсомолом и повышении его роли в 
коммунистическом воспитании молодежи» и речью Генерального 
секретаря ЦК КПСС, Председателя Президиума Верховного 
Совета СССР К. У. Черненко на Всеармейском совешании секретарей 
комсомольских организаций. В этих документах дана высокая оценка 
деятельности ВЛКСМ, и перед комсомольцами поставлены ответ
ственные задачи. Нам необходимо в полную силу, со всем энтузиазмом 
подключиться к той многоплановой работе, которую партия определяет 
как совершенствование развитого социализма. Каждой комсомольской 

организации нужно определить свои конкретные задачи в этом 
сложном общегосударственном деле. 

Самая главная задача вузовского комсомола — помощь партийной 
организации, профессорско-преподавательскому коллективу в деле 
подготовки и воспитания высокообразованных, идейно убежденных 
молодых специалистов для народного хозяйства страны. Задача, 
безусловно, комплексная. В ее решении должен принимать участие 
каждый член нашей организации. Авангардная роль в этом принад
лежит выборному комсомольскому активу, который в Политехническом 
институте насчитывает более двух тысяч человек. Как правильно 
организовать деятельность актива, как с максимальной эффектив
ностью использовать этот огромный потенциал, какие проблемы опре
делить как первостепенные — вот круг вопросов, находящихся под 
постоянным контролем комитета ВЛКСМ. 

Эти вопросы всегда решаются с учетом традиций института 
и требований сегодняшнего времени. Каждый год вносит свои 
коррективы в формы и методы деятельности комсомола. А чем были 
знаменательны прошедшие три года? Об этом рассказывает летопись 
комсомольских дел. 

ОКТЯБРЬ - ДЕКАБРЬ 1981 ГО
ДА. Больших успехов добились 
бойцы студенческих строительных 
отрядов в прошедшем трудовом 
семестре. Комсомольская организа
ция ЛПИ заняла I место в социали
стическом соревновании среди вузов 
города по организации ССО и была 
награждена переходящим Красным 
знаменем Ленинградского ОК 
ВЛКСМ. 

Началась подготовка к достойной'' 
встрече XIX съезда ВЛКСМ. Раз
вернуто широкое соревнование сре
ди студентов института за право 
подписать Рапорт комсомольскому 
съезду, объявлен смотр-конкурс на 
лучшую факультетскую комсомоль
скую организацию. 

1982 ГОД. Комсомольцы институ
та новыми успехами в учебе и труде 
достойно встретили XIX съезд 
ВЛКСМ. Права подписать Рапорт 
комсомольской организации удосто
ены 580 комсомольцев. Делегатом 
съезда избрана студентка физико-
металлургического факультета Эл
лина Никонова. Большую работу 
провела комсомольская организация 
физико-металлургического факуль
тета, которая была признана лучшей 
в смотре-конкурсе факультетских 
организаций. ^ 

Комсомольцы-политехники Стали 
одними из инициаторов присвоения 
Всесоюзному студенческому отряду 

1982 года имени Х!Х съезда 
ВЛКСМ. 

Состоялся слет отличников инсти
тута, который призвал всех сту
дентов ЛПИ ознаменовать XIX 
съезд ВЛКСМ и 60-летие образова
ния СССР отличной учебой, активно 
включиться в борьбу за звание под 
девизом «Ни одного отстающего 
рядом!». 

Активизировалась работа по про
ведению Ленинского зачета «Реше
ния XXVI съезда КПСС — в жизнь!» 

В ходе Ленинского зачета около 
четырех тысяч комсомольцев посети
ли музеи и мемориальные комплек
сы, связанные с жизнью и деятельно
стью В. И. Ленина. 

Студенты-политехники активно 
включилнсь в борьбу за мир. От
кликнувшись на призыв газеты 
«Комсомольская правда», студенты 
гидротехнического и физико-метал
лургического факультетов собрали 
три тысячи подписей под открыткой • 
протеста и направили ее в штаб-
квартиру НАТО. 

В декабре в Ленинградском Двир-
цс молодежи состоялся студенческий 
форум, посвященный 60-летию обра
зования СССР. 

1983 ГОД. Состоялся слет бойцов 
студенческих отрядов ЛПИ. посвя
щенный 35-летию первых ССО ин
ститута. Слет обратился ко всем 
политехникам-бойцам ССО с призы

вом успехами в труде и обществетю-
политической деятельности встре
тить 80-летие II съезда РСДРП. 

Расширились международные 
контакты комсомольской организа
ции ЛПИ. Численность интернацио
нальных студенческих отрядов ин
ститута превысила 100 человек. 
Возобновлен обмен ССО с Польской 
Народной Республикой. 

В Дрездене состоялся VIII семи
нар секретарей первичных моло
дежных организаций'ЛПИ и ДТУ. 
В канун 65-летия Всесоюзного Ле
нинского Коммунистического Союза 
Молодежи в институте создан совет 
ветеранов комсомола. 

Политехнический институт занял 
II место в смотре-конкурсе вузов 
города на лучшую постановку рабо
ты по военно-патриотическому вос
питанию студентов. 

В Театре имени Ленинского комсо
мола состоялся яркий, интересный 
праздник, посвященный 65-летию 
образования ВЛКСМ. Свою новую 
программу на празднике показал 
агиттсатр «Глагол». 

Лауреатом премии Ленинского 
комсомола в области науки и техни
ки стал младший научный сотрудник 
кафедры «Физика полупроводни
ков» Сергей Немов.' 

ЯНВАРЬ-ОКТЯБРЬ 1984 ГО
ДА. бО-летию присвоения комсомолу 
имени В. И. Ленина был посвящен 

военно-патриотический слет комсо
мольского актива института на озере 
Красавица. Почетным гостем слета 
был делегат исторического VI съезда 
комсомола, ветеран войны профес
сор К. М. Великанов. 

В комсомольской организации ин
ститута началась подготовка к 
40-летию Победы советского народа 
в Великой Отечественной войне. 
Средн студентов развернуто социа
листическое соревнование за право 
подписать Рапорт комсомольской 
организации института ветеранам 
Великой Отечественной войны. 

2400 комсомольцев института в 
составе ВССО имени ХХХ-летия 
целины приняли участие в трудовом 
семестре. Ими было освоено свЕ.1ше 
5 миллионов рублей капитальных 
вложений, перечислено в инициа
тивные фонды ВССО более 50 тысяч 
рублей. Бойцы РСО «Ленинград» 
приняли активное участие в вы
полнении обязательств управления 
строительства" «Красноярскгэс
строй» по досрочному пуску седьмо
го гидроагрегата СаяногШушенской 
ГЭС. 

Начата работа по подготовке к XII 
Всемирному фестивалю молодежи 
и студентов в Москве, На субботни
ках и воскресниках в фонд фестива
ля студентами ЛПИ заработано 
и перечислено 7,5 тысячи рублен. 

I Фотолетопись 
I 
I комсомольской 
I • . 

I организации Л П И 
|им. М- И. Калинина. 
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ЗА отчетный период с октября 
1981 года по октябрь 1984 года 
комитетом ВЛКСМ института прове
дена большая организаторская 
внутрисоюзная работа по укрепле
нию рядов комсомольской органи
зации, по совершенствованию сис
темы учета членов ВЛКСМ. Необхо
димо охарактеризовать численный 
н структурный состав комсомоль
ской организации нашего института. 

В первичную комсомольскую ор
ганизацию института объединяются 
9 студенческих факультетских орга
низаций, сотрудники института и 
подготовительное отделение, в их 
составе 766 организаций на правах 
первичной. На 1 января 1984 года 
в нашем институте состояли на учете 
14441 член ВЛКСМ. Из них по роду 
з а к я т т : рабочих —84, служащих — 
929, учащихся —13428, инжене
ров —288, техников —93, научных 
сотрудников, преподавателей, аспи
рантов —232. 

Возрастной состав членов 
ВЛКСМ: 15—17 пет —1441 чел., 
18—23—10397 чел., 24—25— 
2022 чел., 26—28—564 чел., старше 
28 лет—17 человек. 

Высшее образование имеют 
563 комсомольца, незаконченное 
высшее —6065, среднее образова
ние—7813. Более 2,5 тысячи комсо
мольцев работают в выборных ком
сомольских органах, 1,5 тысячи — 
в составе комсомольских штабов, 
комиссий, отрядов. Более 3,5 тысячи 
комсомольцев работают в выбор
ных профсоюзных органах, свыше 
300 комсомольцев избрано в соста
вы студенческих советов общежи
тий. Плюс к этому 630 комсомоль
цев — старост и более 150 человек 
ежегодно — командиры и комисса
ры студенческих отрядов. В комсо
мольской организации нашего ин
ститута работает 108 членов и кан
дидатов в члены КПСС. 

За отчетный период комитет 
ВЛКСМ дал 190 комсомольских 
рекомендаций дпя вступления а 
члены КПСС, принято в члены 
ВЛКСМ 74 человека, исключено из 
рядов ВЛКСМ—41 человек. 

Бюро комитета ВЛКСМ института 
за отчетный период рассмотрело 
477 персональных дел с вынесением 
серьезных комсомольских взыска
ний. 

Вся деятельность комитета 
ВЛКСМ была направлена и будет 
направлена впредь на укрепление 
комсомольской дисциплины, разви
тие гражданской активности и вы
полнение Устава ВЛКСМ. В нашей 
организации всегда найдется точка 
приложения сип для любого комсо
мольца. Впереди еще очень много 
работы. 

А. КОЗКО, 
зам. секретаря 

комитета ВЛКСМ ЛПИ 
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НАШ АВАНГАРД 
ЧЕЛОВЕК, приходит в институт учиться. Госу.гарство 

создает ему для этого все условия. Вместе с тем уровень 
академической успеваемости многих студентов оставляет же
лать лучшего. Однако всегда были н будут студенты, 
которые ответствеЕшо подходят к своим обязанностям, охотно 
учатся, с интересом занимаются научной работой. Обычно 
эти ребята — активные комсомольцы. 

Передовые позиции тысячного отряда от.шчннков ЛПИ 
имени М. И. Калнннна занимают именные стипендиаты. 
Именной стипендиат — звание почетное, поэтому удостаивают 
им лучших из лучших. Их в первую очередь характеризует 
очень ответственный подход к учебе. Сколько труда, терпения 
нужно иметь, чтобы за все годы обучения не получить ни одпой 
другой оценки, кроме пятерки! 

Сегодня все понимаЕОТ, что руководитель производства— 
это человек с активной жизненной позицией, умеющий в 
сложных жизненных ситуациях выбрать елмн^чПенно правильное 
решение. Умение руководить людьми, поннмагь проблемы 
окружающих тебя .чюдей лает общественная работа. Все 
именные стипендиаты института — активные общественники. 

Сегодня в нашем институте именные стипендии получают 
23 студента. Все они являются делегатами XI отчетно-вы
борной конференции комсомольской организации ЛПИ имени 
М. И. Калинина. Рассказ о них совет отличников института 
продолжит в газете, так как в короткой заметке сложно 
рассказать об этнх незаурядных людях. Поэтому - сейчас 
хочется назвать имена тех, для которых этот год является 
последним годом обучения в институте. Все они на протя
жении нескольких лет ^юстойно несли звание именного сти
пендиата, не раз доказывая свои высокие профессиональные 
и моральные качества. Это Артем Петров—заместитель секретаря 
комитета ВЛКСМ ЭлМФ, Дмитрий Бал ыбердин—секретарь 
бюро ВЛКСМ курса ЭлМФ, Сергей Коковашнн—член комите
та ВЛКСМ ММФ, Игорь Струсь—инструктор комитета ВЛКСМ 
ММФ, Юрий Сурис—председатель совета СНО ФТК, Андрей 
Шабаев—председатель профкома РФФ, Владимир Шох—пред
седатель УВК РФФ, Стэфан Геращенко—председатель проф
кома ФТК-

От нмени комитета ВЛКСМ, совета отличников института 
хочется пожелать всем им успешной зачциты .ишломных 
работ и проектов, творческой и интересной работы после 
окончання института. 

В. ДУБОВ, 
председатель совета отличников ЛПИ имени М. И. Калинина 

Скромность и доверие 
м н о г о работы у секретаря комитета ВЛКСМ 

ФТК Ивана Краснова, но часто можно услышать 
средн студентов: «У тебя сложности? Иди к Краснову, 
он поможет, разберется». 

И действительно, как бы нн был занят Иван, 
всегда найдется у него минута выслушать, ободрить, 
помочь. Иван умеет увлечь за собой, причем сделать 
зто, не подавляя инициативы, что позволяет ребятам 
раскрыть свои способности. Здесь, видимо, немалую 
роль играют особенности характера Ивана: скром
ность и удивительное доверие к людям. 

Почему все получается у этого человека? Чувство 
ответственности за порученное дело, энергия и органи
заторские способности — вот, наверное, основные качест
ва, которые определяют успех. ФЕДОРОВ 

студент гр. 284/3 

ВАЖНАЯ РАБОТА 
о с но в Н Ы М органом комсомоль

ской организации, решающим вопросы 
повышения успеваемости студентов, 
являются учебно-воспитательные ко
миссии. УВК предоставлено право 
самостоятельно решать ряд вопросов, 
связанных с учебой студентов. Сегодня 
в институте действует 47 кафедраль
ных и курсовых учебно-воспитательных 
ком}1ссий. Они — активные помощники 
комсомольской организации в борьбе 
за качество знаний. По праву одной из 
лучших учебно-воспитательных комис
сий считается УВК ФМетФ. 

В СВОЕЙ работе учебно-воспита
тельная комиссия факультета пол-
посгью опирается на УВК кафедр и 
академических секторов групп I, П и 
П1 курсов. Серьезно относятся к 
своим -обязанностям председатели 
УВК кафедр: И. Комиссарчик (гр. 
362/2), Т. Баханова (гр. 564/!), 
Т. Жарикова (гр. 364/1), С. Снегирь, 
С. Вавилина (гр. 366/2). 

Большое значение в работе УВК 
нмеет работа старост групп. С1;1рс)сты 
регулярно контролируют посещаемость 
студентов, оказывают помощь огстаю-
щим. Хорошо работают старосты Н. Ма
шкова (гр. 263/1), О. Спмкина (гр. 
267), А. Лятин (гр. 361/!), А. Пестов 
(гр. 366/1). 

ОсЕЮЕиюй формой работы УВК 
являются заседания, которые проходят 
раз в месяц, где разбираются пер
сональные дела плохо успевающих 
студентов. На доске «Комсомольского 
прожектора» вывешиваются постанов
ления УВК, итоги собраний. УВК фа
культета работает в тесном контакте 
с деканатом, заместители декана 
Ю. П. Денисов и Н. А.' Соснин 
регулярно присутствуют на заседа
ниях. 

За последний год из института 
было отчислено немало студентов. Им 
уделяли бо,'1ьшое внимание и академ
сектор групп, и УВК кафедр и фа
культета. К ребятам применялись 
все меры воздействия, но, видимо, 
эти люди оказались случайными в 
институте. В то же время важно 
обеспечить индивидуальный подход к 
каждому студенту. академические 
секторы должны быть хорошо осве
домлены о причинах пеаттестации и 
пропусков занятий своих товарищей и 
помогать им преодолевать все труд
ности. 

И. АЛЕХИНА, 
председатель УВК ФМетФ 

ВЧЕРА - СТУДЕНТ, СЕГОДНЯ... ПОЛИТЕХНИК 
КОМСОМОЛЬСКАЯ организа

ция сотрудников ЛПИ^ объединяет 
более тысячи комсомольцев, 14 под
разделений. В ее составе — молодые 
специалисты, вчерашние выпускни
ки института и студенты вечернего 
отделения ЛПИ, которым близки 
проблемы, волнующие всех поли
техников. Нашн комсомольцы — ак
тивные участники всех общеинсти
тутских мероприятий; они живо 
интересуются делами комсомольцев 
всей страны. Не остались равно
душными члены нашей организации 
н к воззванию советской молодежи 
«Я голосую за мир». Более тысячи 
подписей было собрано под этим 
воззванием. 

В рядах нашей организации нас
читывается около 70 членов партии, 
находящихся на выборной комсо
мольской работе, пять членов КПСС 
входят в состав комитета комсомола 
сотрудников ЛПИ. 

Главная особснЕюсть нашей ком
сомольской организацин — это то, 
что оЕ!а объединяет в своих рядах 
научное будущее нашего Политехни
ческого института. Многие из ре
бят — активные члены СМУнС, а 
член комитета комсомола сотрудни
ков Андреи Коновалов совмещает 
активную комсомольскую работу 
в СМУиС с работой над кандидат
ской диссертацией. 

Весной 1984 года в институте 
проводилась декада политической 
к н и г и . К о м с о м о л ь ц ы учаСТНОВ!!. 111 
в конкурсе политплакатов, который 
входил в программу декады. Плакат, 
представленный сотрудникамЕЕ ГТФ, 
занял второе место в конкурсе. 

Нашей организацией проводится 
большая шефская работа. Юноши 
и девушки участвуют в подготовке 
и проведен 1НГ рачлнчных олнмпнад 
в подшефНЕ11Х 1нко.Еах, расскаЗЕ.щают 
школьникам о Е(ашем ииспЕтутс, 
работзЕот в приемной комиесин. 

А в комсомольской орга Енша цни 
ЦНИИ РТК (секретарь Александр 
Сафонов) действует комсом о. 1 ьско-
мол одеж ный педагогический отряд 
(командир Андрей Рябинков). Рабо
та ведется в подшефной ПЕколе 
№ 150 и в подшефном подростковом 
клубе «Олимп*. 

Много внимания в нашей органи
зации уделяется физкультуре и спор
ту. Так, недавно на электромехани
ческом факультете (секретарь Ан-
дреЕЕ ЗсмЕювский) были проведены 
сороЕЯЕпн;ЕЩ1я ПО нэстольному тенни-
су. 

МОЖЕЮ смело сказать, что комсо
мольская организаЕшя сотрудни
ков — организация актЕЕвной, илей-
ЕЕО Г р а м о т н о й т в о р ч е с к о й М О Л О Д С Ж Е ! . 

и в этом ее сила. 

О. ВЛАСОВА, 
зам. секретаря 

комитета ВЛКСМ 
сотрудников ЛПИ 

Дни Дрездена в ЛПИ 
С 8 п о 14 ОКТЯБРЯ 1984 года в Ленинграде проходили 

Дни Дрездена, посвященные 35-летию образования Германской 
Демократической Республики. 

Д;иитие узы дружбы связывают молодежь СССР и ГДР. 
Около 20 лет существуют контакты между комитетом 
ВЛКСМ ЛПИ и комитетом ССНМ Дрезденского техни
ческого университета. 

9 октября состоялось торжественное заседание с участием 
представителей общественности ЛПИ и немецких студентов. 
обучающихся в нашем институте. На нем выступил председатель 
комитета Общества дружбы СССР —- ГДР при ЛПИ Д. И. Брат
ников, который рассказал об успехах, достигнутых ГДР за 
прошедшие 35 лет. С приветственным словом выступил 
проректор по работе с иностранными студентами В. Н. Бо-
ронии. с ответным словом от имени студентов ГДР выступил 
заместитель секретаря ССНМ Юрген Зукер. 

Спустя несколько дней комитет ВЛКСМ ЛПИ принимал 
второго'секретаря комитета ССНМ ДТУ Вернера Николая. 
На этой встрече были обсуждены вопросы дальнейшего 
развития контактов между комитетом ВЛКСМ ЛПИ и ко
митетом ССНМ ДТУ, а также планы подготовки студентов 
учебных заведений к достойной встрече ХП Всемирного 
фестиваля молодежи и студентов в Москве. 

Делегация Окружного комитета ССНМ г. Дрездена во главе 
с первым секретарем комитета Кристиной Файкс 13 октября 
посетила наш институт. Делегация ознакомилась с ,ППИ, 
посетила музей боевой славы института, фундаментальную 
библиотеку, актовый зал и ряд лабораторий. Во время 
беседы делегации с представителями ректората, партийного 
комитета, комитета ВЛКСМ была подтверждена готовность 
всемерно содействовать расширению связей . молодежных 
организаций городов-побратимов .Пенинграда и Дрездена. 

М. СОКОЛОВА, 
член комитета ВЛКСМ ЛПИ 

Салют, фестиваль! 
Комсомольцы ЛПИ именн М. И. Калинина, как и вся 

молодежь нашей страны, с одобрением восприняли решение 
Международного подготовительного комитета о проведении 
с 27 июля по 3 августа 1985 года в Москве ХП Всемирного 
фестиваля молодежи и студентов. Знаменательно, что фестиваль 
будет проходить в год 40-летия Победы над гитлеровским 
фашизмом, десятилетия подписания Заключительного акта 
Совещания по безопасности и сотрудничеству в Европе, 
в год, провозглашенный ООН международным годом моло
дежи. Все зто придает особую окраску работе по подготовке 
к фестивалю, которая развернулась в нашей комсомольской 
орагнизации сразу после того, как было принято решение 
о его проведении. С комсомольским активом были проведены 
беседы по историн фестивального движения. Комитетом комсо
мола был обсужден и принят обширный план работы по 
подготовке к XII Всемирному фестивалю молодежи и студентов, 
оформлены стенд и методический уголок. 

Комсомольцами института были проведены десятки суббот
ников и воскресников, средства от которых перечислены в 
фонд фестиваля. В яркий праздник вылился интернациональ
ный воскресник, проведенный в апреле на стадионне имени 
С. М. Кирова. В нем приняли участие более 800 иностран
ных учащихся. Всего комсомольской организацией ЛПИ уже 
перечислено около 8 тысяч рублей. В ходе трудового 
семестра во всех ССО были оформлены уголки фестиваля. 
С особым подъемом был проведен День ударного труда в фонд 
предстоящего фестиваля. 

Большая работа по подготовке к XII Всемирному фестива
лю молодежи н студентов была проведена в интерлагере 
«Морской прибой», где за лето отдохнуло около 1200 
человек из 60 стран мира. 

Свою работу комитет ВЛКСМ направляет так, чтобы 
каждый комсомолец принял непосредственное участие в под
готовке к фестивалю, ощущал свою причастность к этому 
знаменательному событию. Важную роль в этом играют 
Ленинский зачет, конкретные и напряженные личные комп
лексные планы его участников. Каждый комсомолец института 
должен взять новые повышенные обязательства ' в честь 
предстоящего фестиваля. 

Целый ряд мероприятий планируется провести совместно 
с клубом ЛПИ: тематические показы кинофильмов, вечера 
художественной самодеятельности, встречи с членами совет
ского подготовительного комитета XII Всемирного фестиваля 
молодежи и студентов. 

До начала Всемирного фестиваля молодежи и студентов 
в Москве осталось йеньше года, и сейчас каждая комсомоль
ская организация, каждый комсомолец должны направлять 
свои усилия на то, чтобы Всемирный форум молодежи 
стал настоящим праздником мира и дружбы. 

С. РОМАНОВ, 
зам. секретаря комитета ВЛКСМ 

Вас 
приглашает 

ФОП 
Начинаются занятия на фа

культете общественных профес
сий. Может, вы еще не успели 

; выбрать себе отделение по душе? 
Об общественных профессиях 

на ФОП при кафедре нностран
ных языков рассказывается в 
этом материале. 

ОСОБОЙ популярностьЕо у сту
дентов пользуется отделение рефе
рентов- ЕЕереводчи ков. ОбучеЕже на 
этом отделении длится 2 года. 
Основной целью обучения здесь 
является; изучение лексики по спе
циальности, специфики перевода па
тентов, привить навыки аннотирова
ния и реферирования иностранных 
текстов, составления обзоров, обуче
ние студентов умению читать и де
лать прямой перевод иностранных 
текстов по специальности. Особое 
вннмаЕЕЕЕс уделяется структуре и ме-
ТОДИК1.'С(1став.'1сния реферата. ЧТО6Е^ 
связать обучение с практикой, сту

денты поддерживают тесную связь 
с профилирующими кафедрами. 

Занятия проводятся согласно рас-
пЕЕСанию во внеучебное время. 

Обучение на этом отделении за
канчивается квалификационным эк
заменом, и студенту присваивается 
общественная профессия рефереЕЕта-
переводчика. Как показывает опыт, 
студенты получают глубокие знания 
и прочные умения по обществеЕЕНОЙ 
профессии, которые в дальнейшем 
оказываются очень полезными в нх 

.профессиональной деятельности. 
ОТДЕЛЕНИЕ гидов-переводчи

ков готовит студеитов гидами-пере

водчиками. УглублемЕЕо изучают те
мы «НаЕн институт» и «ЛешЕНград». 
ОбучеЕже —1 год. В конце обучевЕнн 
студенты должны показать умение 
провести экскурсию по городу и по 
институту, разумеется, с иСЕЕользова-
нием иностранного языка. 

Студенты, успеШЕю сдавшие ква
лификационный экзамен иа «хоро
шо» и «отлично», получают удосто
верение о присвоении им обществен
ной профессии — гида-переводчика. 

Студенты, имеюЕЕПЕС хороЕлие зна
ния по английскому и ЕЕемецкому 
языкам, могут заниматься в группах 
по линии МеждуиароДЕЕого моло

дежного бюро туризма «Спутник». • 
' Для зачисления необходимо напи- | 

сать заявление на имя ответственно-; 
го за ФО П при кафедре иностранных 
языков по следующей форме: 
Ф. И. О., группа, общественная 
нагрузка, номер общежития, изучае
мый язык, отделение, номер до
машнего телефона. 

Заявления подавать лаборанту 
в аудиторию 139 главного здания. 

Э. ФИЛИМОНОВА, 
ответственная за ФОП 

прн кафедре 
иностранных языков 
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ВСПСШИНАЯ 
ТРЕТИЙ 
ТРУДОВОЙ Спасибо тебе, стройотряд! 

УСПЕШНО ТРУДИЛИСЬ во «ВСЕВОЛОЖСКОМ» 
СВЫШЕ 600 студентов-поли

техииков трудились в этом го.чу 
на объектах народного хозяй 
ства во Всеволожском ра;1оне 
Ленинградской области. Бойца
ми РСО «Всеволожский» было 
освоено более 1500 тысяч рублей 
государственных капиталовло
жений. 

Трудовые будни ССО связаны 
с общественно-политической ра
ботой на местах: читались лек
ции, проводились беседы, высту
пали самодеятельные коллекти
вы, встречались с ветеранами 
войны и труда. 

РСО «Всеволожский» тради
ционно шефствовал кад памят
никами района. Включивщись 

в работу по подготовке к праз
днованию 40-летия Победы со
ветского народа в Великой Оте
чественной войне, бойцы рай
онного отряда взяли шефство 
пад строящимся новым мемори
алом на Дороге жизни — брат
ским захоронением у деревни 
Ириновка. Студенты провели 
весь комплекс работ по расчис
тке территории, планировке, сде
лали все работы по земляной 
подготовке мемориала. 

Большая работа проведена 
студенческими отрядами н по 
подготовке к XII Всемирному 
фестивалю молодежи и студен
тов в Москве. Тематические 
вечера и митинги, двухдневный 
фестиваль и День ударного 

труда — вот далеко не полный 
перечень трудовых дел студен
тов. 

Надолго запомнятся юношам 
и девушкам месяцы работы 
в РСО «Всеволожский». Все 
отряды потрудились неплохо, на 
последнем заседании штаба 
РСО были подведены итоги 
трудового лета. Лучшие отря
ды —«Ладога-12» (ФЭУП), 
«Аргонавты» ( Э н М Ф ) , 
«Ритм»(ФТК)-

И. КРАСНОВ, 
комиссар РСО 

«Всеволожский» 
НА СНИМКЕ (слева): бойцы 

ССО «Аэлита-84»— победители 
соцсоревнования ЗСО «Интер
национальный» 

«ДОБРЕ!» 
ПРИЯТНО сердцу политехника, что строй

отрядовцев с эмблемой ЛПИ можно встретить 
не только 'В различных уголках нашей 
страньЕ, МО и зарубежом. 

Впервые в истории интернациональный 
ССО ЛПИ для поездки в ЧССР был 
организован на базе ГТФ. Гидротехники 
поставили перед собой задачу—достойно 
представить наш институт и наш город 
перед чехословацкими друзьями. Хотя 
задача для такого маленького отряда 
(10 человек) была нелегкой, можно сказать, 
что «Союз» справился с ней. 

Недолго работал наш ССО на строитель
стве химического факультета Словацкой 
высшей технической школы в Братиславе, 
но надолго запомнятся та энергия, то стара
ние, с которыми принимались «голубые 

панамки» за любую рвботу. В результате 
план перевыполнен на 25 процентов. 
Нелегкой была работа, и тем приятнее 
было слышать от рабочих и мастеров: 
«Добре!». 

Поездке за рубеж — это и новые друзья, 
масса впечатлений, желание увидеть как 
можно больше. Поэтому, как бы мы ни 
уставали, все равно находились силы для 
экскурсий, дискотек, прогулок по улицам 
Братиславы и Праги. Вместе с нашими 
словацкими друзьями посетили уникальный 
памятник истории—Бойницкий замок, Старый 
град в Братиславе, костелы, народные гале
реи, музеи Праги. 

В этом году весь чехословацкий народ 
отмечал 40-ю годовщину Словацкого народ
ного восстания. В каждом городе и посел
ке ЧССР помнят о подвиге Красной Ар
мии в годы Великой Отечественной вой-

«ОРБИТА» ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
«ОЧИСТНЫЕ с о о р у ж е н и я г о 

р о д а Л е н и н г р а д а » , — казалось 
б ы , что м о ж е т быть г р а н д и о з н о 
го в этих словах, а г р а н д и о з н о е 
было, и не только в с а м о м 
с о о р у ж е н и и , к о л о д ц е 70 м е т р о в 
глубиной и 70 метров в диа
м е т р е , десять этажей п е р е к р ы 
тий, но и в с а м о м т р у д е ребят. 
Д л я многих еще только г о д 
назад лето было полно учебни
ков и к о н с п е к т о в , п о д г о т о в к о й 
к вступительным э к з а м е н а м , 
таких 8 о т р я д е было почти 
в 3 раза больше, чем «бывалых» 
бойцов, да и «бывалые» поехали 
в ССО только второй раз, но все 
хотели работать, побеждать и 
преодолевать себя. 

Шла вторая неделя р а б о т ы 
ИССО «Орбита», а у ж е был 
почти готов первый этаж на 
глубине 70 м е т р о в . К а ж д ы й 
день в холоде, без д н е в н о г о 
света, к о т о р ы й только т о н к и м и 
лучами пробивался сверху, р е 
бята работали, и все новые 
и новые к у б о м е т р ы бетона 
ложились на полы. Если на стол 
сечением в 1 квадратный метр 
уложить весь бетон, к о т о р ы й 
перелопатили ребята, то полу
чится с о о р у ж е н и е , по высоте 

п р е в ы ш а ю щ е е О с т а н к и н с к у ю 
б а ш н ю . К о г д а м н е и комиссару 
отряда А л е к с е ю Иванову прихо
дилось п р и е з ж а т ь в штаб З С О 
« П р и м о р с к и й » с отчетами о 
проделанной работе, честное 
слово, м ы с г о р д о с т ь ю говорили 
о своих ребятах, о нашей «Ор
бите». 

А п о т о м в отряд влились 
г р у п п ы из ЧССР и Югославии. 
Открылся новый объект — 

транспортная развязка Больше-
охтинского моста, г д е вместе 
с интернациональными группа
ми работали ребята из б р и г а д ы 
Д м и т р и я Малышева и А н д р е я 
М и р о н о в и ч а . Начались соцсо
ревнования м е ж д у советской 
г р у п п о й ИССО «Орбита» и ино
странными б о й ц а м и , а в сво
б о д н о е в р е м я — совместные 
встречи с ребятами из ЧССР 
в интерклубе нашего института, 

ны. В Братиславе, на одном из высоких 
холмов Славине, возвывается памятник 
советским воинам, отдавшим свою жизнь за 
освобождение Словакии от фашистских 
захватчиков. На митинге, посвященном 
памяти павших, были ребята и нашего 
отряда. Помнят и хранят память о наших 
бойцах ветераны Словацкого народного 
восстания. На встрече с ними, куда были 
приглашены бойцы многотысячного интер
национального лагеря, еще раз прозвучал 
призыв миролюбивых людей: «Войне— 
нет!» К этому призывают многочисленные 
памятники жертвам войны в Словакии 
и Чехии. Уже 40 лет чехословацкий народ 
строит мирную жизнь, и нам было приятно 
внести в этот созидательный труд и часть 
своего труда. 

А. &АРИНОВ, 
етудент гр. 511/1 

походы в музеи и на д и с к о т е к и . 
Очень м н о г о теплых слов 
хочется сказать о мастере наше
го отряда А л е к с е е С м и р н о в е 
и о к о м и с с а р е отряда Алексее 
Иванове. А л е к с е й Смирнов — 
прекрасный организатор, вели
ка его заслуга в 4 внеплановых 
днях у д а р н о г о труда в Ф о н д 
м и р а вместе с иностранными 
б о й ц а м и . Ал ек сей Иванов — 
вдохновитель совместных дис
путов на т е м ы , г л у б о к о волную
щие м о л о д е ж ь всего м и р а , 
и руководитель агитбригады, 
и... да всех достоинств и не 
перечислишь. 

Но лето кончилось. «А как ж е 
«Орбита?»— спрашивают р е 
бята, те, благодаря к о т о р ы м 

«Орбита» стала первой в ЗСО 
« П р и м о р с к и й » . 

Ш т а б отряда г о в о р и т : « О р б и 
та» будет, будет снова, и не 
важно где — на КАТЭКе или 
Саянах, в Л е н и н г р а д е или на 
Д о м б а е , п о б у д е т . И снова т р у д , 
извечные с п о р ы , песни под 
гитару у .костра, смех, радость 
о б щ е н и я — в с е , что присуще 
нашей «Орбите». 

А. ЧЕРНОПЯТОВ, 
командир ИССО 

«Орбита», студент гр. 3 4 0 / 2 

ЗДОРОВО 
помогли 

в о т УЖЕ на протяжении нес
кольких лет, по установившейся 
традиции, СМУ-5 треста «Ленте-
пефонстрой», как и вся много
миллионная армия строителей, 
пополняется студенческими от
рядами. 

В этом году Политехнический 
институт направил в СМУ-5 два 
отряда: «Мартен» и «Ритм». 
Отрядами выполнен объем 
строительно-монтажных работ 
на сумму 187 тыс. рублей, 
проложено 34,1 к м кабеля, 
построено 1,4 к м канализации. 
Работы производились на объ
екте «Кабельная линия связи 
Ленинград — Приозерск». 

Д о начала рабочего периода 
в отрядах были проведены соб
рания и приняты социалистиче
ские обязательства на трудовой 
семестр. В отрядах были созда
ны и работали неуставные ком
сомольские организации. Бой
цами проводились лекции, кон
церты, вечера отдыха, встречи 
с ветеранами труда, заслужен
ными строителями, проводи
лись соревнования по различ
ным видам спорта. Оказана 
большая помощь совхозам в за
готовке кормов. 

Несомненная заслуга в успе
хах отряда принадлежит бойцам 
А. А. Терновскому («Ритм»), 
А. Э. Александрову, Д . В. Кос-
трову («Мартен»), награжден
ным Почетными грамотами 
СМУ-5. Следует отметить удар
ную работу и других бойцов 
ССО «Мартен» — Д . В. Конова
лова, В. М. Беленко, И. В. Ю р к е 
вич, А. В. Миронова, Т. А. Соло
моновой. 

В X I пятилетке перед мини
стерством связи стоят большие 
задачи по развитию сельской 
телефонной связи. Чтобы обес
печить выполнение этих задач, 
нам необходима помощь сту
денческих отрядов. 

Администрация, партийная, 
профсоюзная и комсомольская 
организации СМУ-5 треста 
«Лентелефонстрой» выражают 
благодарность администрации, 
партийной и комсомольской ор
ганизациям, бойцам ССО ЛПИ 
имени М . И. Калинина. Мы уве
рены, что и в будущем бойцы 
ССО вместе с коллективом на
шего управления с честью вы
полнят поставленные перед ни
ми задачи. 

Л . ИВАНОВ, 
управляющий трестом 

«Лентелефонстрой» 
В. СИДОРОВ, 

секретарь парткома 
М . СЕМЕНОВ, 

председатель объединенного 
комитета профсоюза 

В. М О Т К И Н , 
секретарь комитета ВЛКСМ 

ЕЖЕГОДНО расширяются международные 
связи комитета В Л К С М ЛПИ" с зарубеж
ными странами. Подтверждением этого стала 
поездка студенческого строительного отря
да института в составе 25 человек в 
Югославию. Отряд из Ленинграда по дру
жеским связям городского комитета В Л К С М 
и Социалистического союза молодежи Хорва
тии города Загреба принимал участие в ра
боте молодежного рабочего лагеря, 25-летие 
которого отмечает в этом году социалистиче
ская молодежь Загреба. 

НА СНИМКАХ: 
ф торжественное шествие бригады, в кото

рой работалн политехники, по окончании 
рабочего дня. Флаг несет Владимир Густов. 
ЭнМФ; 

ф выступление отряда из Л П И , танец 
«Казачок». Денисова Ирина (ЭлМФ), Кер
кадзе Екатерина ( Ф М Ф ) , Шарикова Нина 
( М М Ф ) ; 

ф бо.'1ьшим успехом пользуются в Юго
славии русские песнн: Сергеи Филиппов 
( Э л М Ф ) , Сергей Коковашин ( М М Ф ) . 
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На Лужском рубеже, в апреле 
к т о не слышал о военно-патрио

тическом слете на озере Красавица? 
Нет, наверное, таких. Но вряд ли 
многие знают об аналогичном слете 
под городом Лугой, который проводится 
комитетом комсомола факультета эко
номики и управления производством. 
Слет_ проводится весной, в апреле, вот 
уже три года подряд. Несмотря на 
небольшой «стаж», он стал популярным 
среди «экономистов». 

Постоянное место слета — берег не
большого лесного озера. Легендарная 
земля, здесь в 1941 году проходил 
Лужский оборонительный рубеж, на ко
тором части Советской Армии и отря
ды рабочих-добровольцев задержали 
более чем на месяц рвавшегося к 
Ленинграду врага. 

Слет начинается с торл<ествен[1ой 
линейки у мемориала Партизанской 
славы. Минута молчания. Негромкий 
голос: «...Всей жизнью мы обязаны 
им...» И от этих слов комок подступает 

'К горлу. А потом цветы, много цве
тов... и песня: «От героев былых 
времен не осталось порой имен...» 

А затем — путь к лагерю. На берегу 
озера уже стоят палатки. И вот уже 
лесную тишину нарушают громкие крики 
болельщиков, подбадривающих участ
ников соревнований по спортивной 
гребле... на плотах. Потом всех ждет 
пропахший дымом костра ужин, который 
заканчивается, когда спустившаяся ночь 
окутывает тьмой лес и озеро. Но никто 
не спешит в палатки. Возле костра 
всю ночь звучат песни — фронтовые, 

студенческие, туристические, одного 
тгпрлннтеля сменяет другой. Только 
к уЗру лагерь затихает, но ненадолго. 
Ведь программа второго дня очень 
разнообразна: завтрак, турнир по фут
болу (мужские и смешанные команды), 
гонки на байдарках, обед и, конечно, 
гвоздь программы — эстафета. 

Вечером, шагая к электричке, ребята 
еще не раз вспомнят события эти'х двух 
дней. Ведь слет дал им запас энергии 
иа всю предстоящую сессию. 

В заключение остается только поже
лать, чтобы такие слеты стали доброй 
традицией на каждом факультете. Во-
первых, они помогают в подготовке 
факультетской команды к институтскому 
военно-патриотическому слету, но глав
ное — позволяют лучше узнать друг 

друга, еще тесней сдружиться ребя
там. 

Ю. ПОВОРОВ, 
член комитета ВЛКСМ ФЭУП, 

студент гр. 474/1 

НА СНИМКЕ: участники слета перед 
отъездом. 

50 километров на л ы ж а х 
СЕЙЧАС все. больше внимания уделяется развитию физкультуры и 

спорта. Строятся новые спортивные площадки, спортзалы, а миниатюр
ные гимнастические снаряды могут разместиться в любой квартире, 
остается только привлечь каждого к занятию спортом, 

У нас на РФФ уже пять лет проводятся лыжные марафоны, и с каж
дым годом увеличивается число участников. И уже сейчас спра
шивают, состоится ли пробег в этом году. Могу точно сказать: 
«Да, состоится, и как обычно—50 километров». 

Весной, в День здоровья, в общежитии проводптся спортив
ный праздник, как бы небольшая репетиция перед военно-патрио
тическим слетом. Кто больше всех поднимет гирю весом в 32 кг.? 
Кто больше всех подтянется на перекладине? Ребята с удовольствием 
и • поднимают гири, и подтягиваются, но самое популярное — это 
перетягивание каната. Чья кафедра сильнее? Проигрывать никому не 
хочется. Но цель этих мероприятий не только в. повышении спортив
ного мастерства. Трасса лыжного марафона проходит по местам 
боев на легендарных высотах Великой Отечественной войны; ко
лючая проволока, рвы, доты, пулеметные гнезда остались там до 
сих пор — это не забывается. 

В спортивном празднике принимают участие ветераны войны, 
преподаватели. Их выступления ребята слушают с интересом. 

В заключение хочется пожелать, чтобы те интересные лела, 
которые есть на нашем и на других факультетах, с каждым годом' 
привлекали все больше студентов и служили делу счюртнвного 
совершенствования и идейному воспитанню комсомольцев. 

О. ОДНОБОКОВ, 
студент гр. 592, зам. секретаря комитета ВЛКСМ РФФ 

Комсомольцы института, как и все 
политехникИг в эти дни продолжают 
подготовку к 40-летию Победы. Впере
ди — целый ряд интересных комсомоль
ских мероприятий. 

Наш «конек» — теннис 
УВЕЛИЧИЛОСЬ у нас количество спортивных залов, площадок, 

как следствие — число регулярно заннмаюншхся спортом возросло. 
За счет того, что в нашем институте, в олном нз первых в стране, 
начались регулярные занятия студентов старших курсов физкульту
рой, по коV^ичеству занимающихся ею мы прочно удерживаем 
передовые позиции в городе. Ну, а какой вид спорта определяет 
лицо нашего вуза, какой из них вышел не только на передовые 
позиции в студенческом обществе «Буревестник», но и не уступает 
ведущим коллективам Ленинграда, таким, как «Динамо», «Труд», 
«Спартак»? Это — теннис. Традиции теннисистов-политехников ведут 
своё начало с первых послевоенных лет. Тогда с блеском выступали 
на всесоюзной арене В. Е. Кизеветтер, ныне доцент ЛПИ, и В. И. Зай
цев, Сейчас эти традиции продолжают мастер спорта, чемпионка 
Ленинграда Ирина Люборт, Юрий Кулаков — студент группы 225, 
входящий в сборную Ленинграда; а также Татьяна Утевская 
(гр. 385), Оксана Кнреева (гр, 274), Илья Беспрозванный (гр. 
352), которые входят в состав молодежной сборной Ленинграда. 

В прошлом сезоне наша команда заняла I место в первенстЕ^с 
Ленинграда среди коллективов по первой группе. Таких результатов 
не добивалась ни одна команда нашего института с 1968 года. 

В этом году в 16 городах страны проходили Всесоюзные студен
ческие игры. Команда. теннисистов г. Ленинграда была полностью 
укомплектована политехниками. В будущем сезоне перед командой 
поставлены большие задачи: выиграть первенство Ленинграда среди 
обществ. На комсомольском собрании команды было решено при
ложить все силы для выполнения этой трудной задачи. Но одного 
желания и труда на тренировках еше недостаточно—нужны пло
щадки. 

Разговор о строительстве открытых • площадок ведется не первый 
год. За это время, к примеру, наи1И конкуренты—ЛТА — смогли 
построить себе теннисный стадион. Если отойти от чисто спортивной 
стороны вопроса, надо сказать, что теннис—это вид спорта, 
которому все возрасты покорны. Он завоевывает все больше поклон
ников, людей, желаюших регулярно им заниматься. Наверняка в на
шем институте найдется немало студентов и сотрудников, желающих 
провести свое свободное время на теннисных кортах. В зимний 
период сборная команда нуждается в тренировочном времени в зале 
спорткомплекса. Любая сильная команда должна иметь «длинную 
скамейку» запасных, и она у нас есть. Однако всем тренироваться 
времени я зале не хватает, нужен стадион. 

Все это сказано не для того, чтобы жаловаться на трудности. 
Главное—мы должны выполнить задачу, которая 
стрит перед сборной ЛПИ, и. мы готовы ее выполнить. Но в этом нам 
необходима поддержка. 

П. З У Б Р И Л И Н , 
студенI гр. 655-а, комсорг сборной Л П И по теннису 

ПИОНЕРСКАЯ СМЕНА 

ВОТ УЖЕ на протяжении нес
кольких лет разбивается и креп
нет дружеская связь нашего 
механико-машиностроительно
го факультета со средней шко
лой № 71. Возглавляют эту 
работу председатель шефского 
сектора комитета комсомола 
М М Ф Сергей Коковашин, 
гр. 641/5, и руководитель педа
гогического отряда Игорь Вой-
тенко, гр. 344/2. Хочется отме
тить, что работают ребята очень 
хорошо, они помогают школь
никам в проведений вечеров, 
в подготовке лекций по между
народному положению, в офор
млении стендов наглядной аги
тации. 

Год назад наши подшефные 
включились в борьбу за присво
ение их школе имени героя 
николаевского подполья Викто
ра Александровича Лягина. Ре
бята собирают материал о ге
рое, знакомятся с его родными 
и товарищами, готовят к откры
тию школьный музей. 

Нам есть чем помочь ребя
там, ведь В. А. Лягин учился 
в Политехническом институте. 
На протяжении нескольких лет 
между факультетами шло соци
алистическое соревнование за 
право формировать отряд, но
сящий имя этого героя. Наш 
факультет постоянно занимал 
призовые места ё движении 
студенческих строительных от
рядов, поэтому получил это 

лочет1^ое право. И вот уже пять 
лет подряд отряд, носящий имя 
В. А. Лягина, формируется на 
нашем факультете. На его счету 
много славных дел. Огромный 
вклад бойцы этого отряда внес
ли в строительство Саяно-Шу
шенской ГЭС и Канско-Ачинско
го топливно-энергетического 
комплекса. 

Недавно в иашей подшефной 
школе состоялась Всесоюзная 
радиолинейка, на которой был 
дан старт новому этапу марша 
пионерии, посвященного 40-ле
тию Победы. На эту торжествен
ную линейку были приглашены 
командир ССО имени В. А. Ля
гина Сергей Манжура, гр. 542/2, 
и боец этого отряда Дмитрий 
Черепанов, гр. 541/3. Ребята 
пожелали своим младшим това
рищам дальнейших успехов в их 
борьбе за присвоение школе 
имени Героя Советского Союза 
В. А. Лягина и подарили им 
памятный вымпел и альбом, 
в котором лучшие пионерские 
отряды будут записывать свои 
дела. 

Мы приложим все свои силы, 
чтобы наша связь с подшефной 
школой и в дальнейшем росла 
и крелла. 

А. ПЛАТОНОВ, 
студент гр. 642 

НА СНИМКЕ: пионеры под
шефной школы на митинге в 
День Победы. 

ЗА ОБРАЗЦОВЫЙ 
ПОРЯДОК 

в БУДУЩЕМ году оперативному 
отряду ЛПИ имени М. И. Калинина 
исполняется 30 лет. За эти годы 
численность отряда выросла в нес
колько раз. Сегодня в ОКОД состоит 
более 600 студентов и сотрудников 
института. 

Оперативный отряд превратился 
в мощное оружие борьбы с правона
рушениями и преступностью в на
шем городе. За прошедшие годы 
существенно улучшилось и качество 
работы, в прошлом году, например, 
было задержано более 3000 правона
рушителей, заведено более 40 уго
ловных дел. Из этих цифр видно, 
какую значитель[1ую помощь оказы
вают бойцы ОКОД органам внутрен
них дел. Работа в оперативном 
отряде — ответственнейшее комсо
мольское поручение. 

Бойцы оперотряда ведут большую 
работу и в городе, и в районе, 
и внутри института. Основные объ
екты этой работы — Ленинградский 
Дворец молодежи. Финляндский 
вокзал. Калининский колхозный ры
нок, фруктовая и овощная базы 
Калининского района и другие. Ну, 
а внутри института работу опера
тивников видел, наверно, каждый 
студент, это дежурства на вечерах 
отдыха, на различных мероприяти
ях, демонстрациях, работа в обще
житиях и многое другое. В настоя
щее время такие отряды созданы во 
всех комсомольских организациях 
факультетов и в комсомольской 
организации сотрудников института. 
Среди лучших — оперотряд РФФ, 
занявший I место в смотре-конкурсе 
на лучший оперативный отряд ин
ститута, отряд ЭнМФ (И место), 
отряды ММФ и ФМФ. Плохо рабо
тают отряд ГТФ и отряд сотрудни
ков. Комитетам ВЛКСМ этих орга
низаций следует, по-видимому, уде
лять !1.м больше внимания. 

Приближается юбилей оператив
ного отряда ЛПИ имени М. И. Кали
нина, и штаб ОКОД института 
призывает всех членов отряда у.пуч-
шить свою работу, сделат!. ксе -
возможное для наведения в 1()|Ч1ле, • 
в районе и в нашем ин1-тм1\ге 
образцового общественного морил
ка. 

А. КОРОЛЕВ, 
комиссар ОКОД ЛПИ имени 

М. И. Калинина 

ЗДРАВСТВУЙТЕ, Н А Ш И МАЛЫШИ! 
В ДЕКАБРЕ 1982 года в Ле

нинграде на улице Ушинского 
был открыт детский дом № Здля 
воспитанников дошкольного 
возраста. В комитете комсомола 
ФЭУП было принято решение 
срочно сформировать шефский 
отряд из студентов факультета. 
Так мы стали шефами. 

К ребятишкам приходили 3-г-
4 раза в неделю. Увидев нас на 
детской площадке или из окон 
своего дома, они поднимают 
радостный галдеж: «Институтки 
идут, институтки!» Малыши 
ждут встреч с нами, верят нам. 

Чем занимаются бойцы отря-' 
да? Во-первых, это общение 
с детьми. Сегодня с Аленкой 

учишь стихотворе!1ис, завтра 
воспитатель попросит «поры
чать» с Даней (четыре года 
мальчишке, а «р» никак не хочет 
правильно произносить). Ребя
тишкам нужно готовиться в пер
вый класс? Пожалуйста, за два 
вечера склеена вся азбука от «а» 
до«я», в отдельной коробочке 
лежат цифры. Через некоторое 
время на вопрос: «Сколько будет 
два мухомора плюс три мухомо
ра?» наши выпускники покажут 
цифру 5. 

, Шефы должны делать все: 
«лечить» книги, штопать, при
шивать пуговицы, заплетать ко
сички, рассказывать сказки и от
вечать на бесконечные «поче

му?». 
Весной, во время стройотря

довского движения, бойцы фор
мирующихся отрядов выходят 
на субботники к нашим подшеф
ным. Студенты собирают книж
ки, игрушки, карандаши в пода
рок детям. 

В октябре наш отряд возобно
вил работу. За летние месяцы мы 
соскучились по своим маленьким 
друзьям, поэтому так радостна 
была встреча с ними. 

Т. ГОРЯЕВА, 
студентка 

группы 472, 
комиссар студенческого 

шефского отряда 
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